

## FOTONOTICIA



“Ahora es cuando hay que defender el contenido social de las empresas”

En una intervención emitida anoche en el programa de Atresmedia *En primera línea*, sobre el trabajo de los sanitarios en la lucha contra la pandemia de la COVID-19, el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, quiso mostrar su “reconocimiento y agradecimiento a todos aquellos que están luchando contra esta infección”, especialmente “a los médicos y sanitarios que día a día están dando lo mejor de sí”.

Galán quiso recordar también a los miles de personas “desde el personal de limpieza, personal de servicios básicos, transportistas... que están haciendo también posible que nuestras vidas, nuestra reclusión, nuestras casas sea mucho más llevadera”.

El presidente de Iberdrola resaltó también que desde el primer momento la compañía tomó más de cien medidas para proteger la salud de los empleados, así como para seguir dando servicio a la sociedad, y que se está haciendo todo lo necesario “para apoyar las industrias y empresas de nuestros proveedores para que puedan salir de esta crisis de la manera más rápida posible”.



---

## FOTONOTICIA

“Ahora es cuando hay que defender ese contenido social que las empresas tenemos en cada momento”, concluyó.

